

学校だより



第 7 号

いわき市立

久之浜第二小学校

校長 菅原 真

見学学習・修学旅行

九月二十二日、見学学習と修学旅行を実施しました。悪天候が心配されていましたが、雨に降られることもなく、無事に見学やレクリエーションを楽しむことができました。



一年生から五年生は草野心平記念館を見学の後、いわき市フラワースタワーで園内散策を楽しみました。

みんなで食べたお弁当がいつもよりおいしかったです。「ひささん」心平さんが、火の車という居酒屋をやりながら詩を書いていたことを知りました。「ひさん」

六年生は久之

浜第一小学校と合同での旅行でした。事前学習会でリモートで打合せをしては

いましたが、当日はやはり少し緊張気味でした。しかし、見学や、行動を共にすることで徐々にうちとけ、仲良く活動することができていました。

ララ度一小さんと何かやることがあったら自分から話しかけてみようと思いましたが、「ひさん」最初は心配だったけど一小の人と楽しくできてよかったです。ひさん

ララ度一小さんと何かやることがあったら自分から話しかけてみようと思いましたが、「ひさん」最初は心配だったけど一小の人と楽しくできてよかったです。ひさん



交通安全教室

いわき中央警察

署員、交対協安全指導員の方々に来ていただき、開催しました。今回は、歩行中や自転車での交通安全、特に、小学生であつても自転車を運転する際には安全に気を付ける責任があることについてよく教えていただきました。



んまつーポス



文化庁の補助をいただき、身体表現を通したコミュニケーション向上プログラムを実施しました。遠く宮崎県からダンスユニット「なまつーポス」の方々に来ていただき、楽しく体と心を動かししました。



出前絵本読み聞かせの会

子供の読書環境をよくする会の皆さんが来てくださって子どもたちに本を紹介してくださいました。子どもたちは身を乗り出すようにしてお話を聞いていました。

いつもはゲームをしているけれど本も面白いので読んでみようかなと思えました。「ひさん」魔法のレンジがほしいなあとおもいました。「ひさん」

